

# Obando: Nicaragua sumida en el hambre

Managua, Feb. 27 (AP). El cardenal Miguel Obando y Bravo dijo que con motivo de las elecciones generales en febrero de 1990, los laicos y políticos "tienen una gran responsabilidad" para que el pueblo nicaraguense salga del hambre en que se encuentra sumido.

Obando dijo que los dirigentes políticos no deben velar por sus propios intereses, ni obrar con indiferencias egoístas, sino que tienen que buscar "el bien del pueblo nicaraguense que mucho sufre".

Con motivo de las elecciones señaladas para celebrarse a más tardar el 25

En su homilía de la misa dominical,

—Pasa a la página 11—



INAUGURACION. San Pedro Sula, Honduras, Feb. 27 (Reuter). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, centro, inauguró esta mañana la Conferencia de Ministros de la Comunidad Económica Europea; del grupo de Contadora y los de C.A.

## España no perdonará la deuda a países de A.L.

Madrid, Feb. 27 (AP). El gobierno español descarta perdonar la deuda externa de 585.278 millones de pesetas (5,089 millones de dólares) que los países latinoamericanos tienen contraída con el estado español, según publica hoy el diario ma-

drileño conservador ABC, que cita datos oficiales.

ABC señala que el gobierno español estudia la posibilidad de dar facilidades para el pago de dicha cifra, de las que 530,429 millones de pe-

—Pasa a la página 29—

## Fallece en México el actor Mauricio Garcés

México, Feb. 27 (UPI). El actor mexicano Mauricio Garcés murió esta madrugada a la edad de 63 años, informaron sus allegados.

El secretario de prensa de la Asociación Nacional de Actores, Javier Marc, informó a United Press International que "intempestivamente recibimos la noticia de la muerte de Mauricio. Su

—Pasa a la página 36—



AGRADECE. San Pedro Sula, Honduras, Feb. 27 (Reuter). El canciller de España, Francisco Ordoñez, agradece al pueblo hondureño, la nominación de un parque con el nombre de la C.E.E.

## Muere en EU Roy Eldridge un legendario trompetista

Nueva York, Feb. 27 (AP). El trompetista Roy Eldridge, uno de los grandes innovadores de su instrumento y precursor de las corrientes modernas del jazz, falleció ayer a los 78 años de edad, luego de una larga enfermedad.

también por el sobrenombre de "Little Jazz", murió en el Hospital Franklin General de Valley Stream, en las afueras de Nueva York, según anunció su familia. La esposa del músico había muerto hace sólo tres semanas.

Eldridge, conocido

## Supuesto "narco" y sus 16 guardaespaldas ultimados

Bogotá, Feb. 27 (UPI). El comerciante de esmeraldas y acusado de presunto tráfico de cocaína, Gilberto Molina, su socio Pedro Cárdenas y 16 de sus guardaespaldas, fueron asesinados hoy por un grupo armado no identificado en una hacienda, informó la policía.

Un grupo de 50 hombres, con uniformes del ejército, irrumpió en una hacienda en la población de Sasaima, ubicada a 40 kilómetros al noroeste de Bogotá, donde se encontraba Molina y Cárdenas con todo su equipo de seguridad particular pasando el fin de semana.



PLAN DE BECAS. Miami Beach, Florida, Feb. 27 (AP-Cablefoto). El senador Bob Graham informa sobre actividades a beneficio de un plan de becas para estudiantes latinoamericanos.

## De rodillas, Walesa pide a estudiantes suspender protestas

Varsovia, Feb. 27 (DPA). El líder sindical polaco Lech Walesa pidió hoy en Wroclaw a 7.000 jóvenes que renuncien a las manifestaciones, "al menos hasta que terminen las negociaciones en torno a la mesa redonda".

"Os pido de rodillas", dijo el sindicalista en un acto, "que demos a las negociaciones una oportunidad". Walesa había efectuado previamente el mismo llamamiento en la universidad. Los estudiantes de Cracovia decidieron hoy suspender la ocupación del recinto universitario y mantener una "huelga de ausencia", después de los duros enfrentamientos habidos la pasada semana.

# CEE exhorta a países CA cumplir con su plan de paz

San Pedro Sula, Honduras, Feb. 27 (Reuter). El Presidente del Consejo de la Comunidad Económica Europea (CE) exhortó hoy a los países centroamericanos a cumplir totalmente con su plan de paz y dijo que un pedido regional de ayuda no podía ser satisfactorio de inmediato.

Al hablar en la inauguración de la Quinta Conferencia de Cancilleres Centroamericanos y Ministros de la CE, el español Francisco Fernández Ordóñez

advirtió a las naciones del área que no bastaba con lograr acuerdos de paz y democratización.

"Es necesario cumplirlos", dijo. "Cumplirlos con buena fe, mostrando la necesaria voluntad política y la confianza recíproca imprescindible".

Fernández Ordóñez reiteró el respaldo europeo a un plan de paz ratificado por los cinco mandatarios regionales este mes en El Salvador y agregó que los

—Pasa a la página 27—

## 19 muertos a causa de una tormenta en Occ. de Europa

Lisboa, Feb. 27 (AP). Una violenta tormenta que azotó la Costa Occidental de Europa causó hasta el momento 19 muertos en distintos accidentes, naufragios o averías en 6 barcos, obli-

gó a rescatar a 80 personas y 22 aún son consideradas desaparecidas en el mar.

Hoy fueron hallados los cadáveres de 3 marinos ahogados, con lo

—Pasa a la página 36—

## Activistas rusos protestan contra Khomeini en Moscú

Moscú, Feb. 27 (AP). Un grupo de activistas políticos soviéticos y periodistas que gritaban consignas contra Khomeini se manifestaron hoy frente a la embajada iraní y demandaron que

el Ayatola Ruholla Khomeini cancele su condena a muerte contra el escritor británico de origen indio Salman Rushdie.

—Pasa a la página 33—

## Rescatan a 65 científicos y marineros de navío peruano

Londres, Feb. 27 (AP). El barco de patrulla Endurance rescató hoy a 65 científicos y marineros del navío peruano de investigaciones oceánicas Humboldt, que se precipitó sobre la costa en medio de una tormenta

en la Antártida, dijo el Ministerio de Defensa.

El Humboldt, de 1980 toneladas, había agua después de chocar contra las rocas en aguas de la isla King George, unos 800 kilómetros al sur del

—Pasa a la página 33—



FALLECE GARCES. Sin procedencia, Feb. 27 (Servicio Especial). Foto de archivo del actor mexicano Mauricio Garcés (en el primer plano), que hoy falleció repentinamente en la capital mexicana. La foto corresponde a una visita del actor a la capital salvadoreña en junio de 1973.